Asfalto y Pavimentación, partido a partido.



Javier Loma Lozano Director de Tecnología y Desarrollo Padecasa



X @javloma

Hace ya unos cuantos años que escuché a Juan José Potti el anuncio de la inminente salida de una revista dedicada a la divulgación de información (noticias y documentos) relacionados con nuestra actividad, las mezclas bituminosas.

En esos momentos, por el año 2011, en España no existía publicación alguna que pudiese reunir estos contenidos sobre mezclas bituminosas y que a su vez pudiese permitir al sector alzar la voz sobre diferente tipología de contenido. No cabe duda que ha sido un reto importante, asumido por un grupo de personas muy reconocidas en nuestra profesión.

El primer número ya apuntaba alto con una presentación de la propia revista y la publicación de algunos artículos relacionados con la falta de recursos y dificultades económicas presentes en nuestro sector. Una "cariñosa" bienvenida por parte de algunas asociaciones internacionales como es Eapa, Eurobitume, Ibef o también por la Comisión Permanente del Cila que mostraban su apoyo al nacimiento de una publicación de este tipo. Este número contaba con la presentación de artículos técnicos sobre emulsiones, algunas metodologías novedosas de ensayo en los laboratorios, así como algunas secciones fijas que con el tiempo han logrado cobrar gran interés, como son la sección dedicada a la normativa técnica, la sección de información de los próximos eventos sectoriales, la sección de noticias del sector o también la sección titulada "Una

mirada al pasado" que nos permite transportarnos al pasado y recordar algunos aspectos importantes producidos años atrás. Con la salida de este primer número se daba un primer paso, pero había que continuar creando interés y buscando crear expectación con los siguientes números que se tenían que editar. Partido a partido...

La revista sale presentada en formato papel y digital, lo que ha permitido que pueda ser difundida en todo el mundo publicando numerosos artículos de gran interés, haciendo llegar la información sobre las principales necesidades y demandas que tiene el sector a diferentes entidades públicas y privadas en muchos países. En estos 49 números se han presentado numerosos trabajos divulgando el conocimiento y experiencias, así como los avances y desarrollos tecnológicos producidos en varios proyectos de investigación, brindando un espacio diferente para que los investigadores compartan sus descubrimientos y hallazgos.

Se han publicado numerosos artículos técnicos, sobre tecnologías de fabricación más eficientes y sostenibles o también numerosos trabajos sobre ejecución y experiencias con algunos ensayos de laboratorio. Toda esta información ha permitido a los técnicos de diferentes AAPP o empresa poder implementar algunas nuevas técnicas o dotarse de los recursos necesarios para avanzar tecnológicamente hacia una industria digital y sostenible.

Asfalto y Pavimentación, partido a partido.

Uno de los objetivos, claramente cumplido, ha sido promover el avance de la ciencia y su aplicación para el beneficio del sector facilitando la comunicación y el intercambio de experiencias.

Hemos sido testigos durante todos estos años de la exigencia en la calidad de los contenidos y su presentación y el interés suscitado por los temas publicados que han llevado a disponer de una publicación periódica que reúne toda la información del sector actualizada, y que gracias a todos los lectores se ha convertido en una revista totalmente consolidada siendo una publicación referente de nuestra actividad a nivel mundial.

Ya se ha llegado a los 50 números, un hito importante que confirma su aceptación dentro de nuestro sector.

Personalmente he tenido la gran suerte de participar en la revista publicando algunos artículos sobre materiales y ensayos, aportando información acerca de algunos ensayos de mezclas bituminosas a través de una de las secciones fijas de la revista, y en estos momentos perteneciendo al Comité de Redacción de la revista.

Hay que mantener este nivel que se ha logrado alcanzar tras los 50 números de la revista, pero todavía queda mucho por hacer y tenemos que seguir trabajando en ello ... partido a partido.